

A.M. Marcos nos manda desde Valladolid la crónica de la Budogala 2011, celebrada el 21 de mayo.

BudoGala 2011



Un año más, y ya van XI, y con motivo de las famosas fiestas del colegio San Agustín, se celebró la ya clásica Gala de Artes Marciales con los siguientes grupos participantes:

- Taekwondo: Alumnos del colegio y del grupo Taekwondo de Valladolid.
- Judo: Alumnos del colegio y del club Kanazawa de Valladolid.
- Kung-Fu: De la Asociación de Artes Marciales Chinas de Cigales.
- Capoeira: Con los miembros del grupo Ábada de Valladolid.
- Ju-Jutsu: La asociación Koryu Bujutsu de Valladolid.
- Aikido: Escuela de Artes Marciales Kanazawa de Valladolid.
- Ninjutsu: Miembros de la Bujinkan Collado Dojo.
- Iaido y Kendo: De la Bujinkan Collado Dojo.

Las diferentes disciplinas realizaron sus exhibiciones con dos objetivos principales: el primero que el público pasará un rato agradable, conociendo estas Artes, y el segundo y quizá pasando

más desapercibido, el resultado de preparación, esfuerzo, superación, dolor... que da fruto en estas Artes.

Las AAMM, lejos de lo que la gente pueda creer, no es un camino de violencia, sino todo lo contrario, es un lugar donde se fomenta el Respeto, el Compañerismo, Honor, la Tolerancia, la Disciplina, la Humildad, la Paz, el Equilibrio Interior, la Vida Sana.... valores que desgraciadamente están en desuso en esta sociedad que nos ha tocado vivir. La única lucha existente es contra uno mismo y con las adversidades de nuestro diario vivir.

Creo que sólo los que realizan deporte de manera asidua, y más concretamente los que practican estas u otras AAMM, entenderán que la única recompensa, lejos del aplauso, es el intentar superarse día a día.



Por último, agradecer a todos los que se vieron implicados en la organización de dicho evento, coordinándolo, transportando las colchonetas, vigilando, etc., ya que sin ellos no podría haberse celebrado este gran espectáculo. También quiero agradecer a mis alumnos del colegio, del Dojo....y a mis compañeros profesores-sufridores, que de alguna manera intentan que no se olviden los valores positivos universales.

“No importa lo bien armado que esté tu oponente, siempre puedes utilizar el arte de la paz para desarmarle. Cuando alguien llega colérico, salúdale con una sonrisa. Este es el tipo más elevado de arte marcial”.

M. Ueshiba – Maestro fundador del Aikido

Dômo Arigatô Gozaimashita

A.M. Marcos Mateo